

むくげ食道楽（105）

グルメスペシャル 2025年夏「名水」

『むくげ通信』331号、2025.7.27）**飛田雄一**

今回のグルメの会は、猛暑をぶっ飛ばすべく「グルメスペシャル」。久しぶりの大阪生野でした。この会は 1988 年スタート。当時少なかった、焼肉店でない韓国料理の店を訪ねる会でした。記録が、<https://ksyc.jp/mukuge/gurume.html> にあります。どういうわけかその後閉店した店が多く？あります。



コリアタウン歴史資料館、右・手の上がっているのが伊地知紀子副館長

一昨年オーブンした「コリアタウン歴史資料館」を訪ねようということから企画されました。見学後、いくのパークの屋上 BBQ を考えました。でも、暑そうなのでパスしました。正解でした。資料館訪問後、いくのパークに行き、BBQ 場も見学しました。が、旧御幸森小学校の屋上プールを利用したもので、ユニークでしたが暑そうでした。

午後 2 時、資料館に集合。炎天下、ここにたどり着くのもたいへんでした。コリアタウンをウロウロしてなんとかたどり着いた人、宴会場の「名水」まで行って引き返した人などなどでした。

資料館では、副館長の伊地知紀子さんからお話をうかがいました。開設への道のり、展示の工夫等、とても興味深いお話をしました。伊地知さんはむくげの会とは旧知の仲、いい交流にもなりました。むくげ通信にも「済州島便り」を寄稿してくださっています。

そして、いくのパークに移動。資料館から南へ 300M です。パーク内で海鷗トラベルを運営する行澤公子さんからお話を聞きました。施設内のレストラン、K-POP スタジオなどを見学しました。そして屋上のプール BBQ にも行ったのでした。

今回の参加者は、16 名。堀内稔、信長正義・

たか子、深田晃二・律子、橋本豊美、伊藤順、慎和枝、山下昌子・裕、行澤公子、金恒勝、李清一、鹿嶋節子、飛田雄一・みえ子。大人数でした。

伊藤順さんは、飛田が通信 312 号（2022.5.29）で紹介した猪飼野地域新聞「おなら」の発行者、李清一さんは KCC（在日韓国基督教会館）の名誉館長。慎和枝さんは、ゲストディ（2022.7）にも来ていただいたサンフランシスコ大学教授。テーマは「監修したアメリカの在日ドラマ「パチンコ」について」でした。

名水は、私も行きつけの店。KCC で会合のあるときは毎回行っています。会合のあとです。15 年ほど前、関空済州航空フロントで親しくお話をした方が誰だかお別れするまで思い出せませんでした。頭の回線の「コリアン」をいろいろたどるのですが分からぬのです。モンモンとして後日名水に行ったときに分かりました。名水のママでした。失礼しました。



サムギョプサル、海鮮チジミ（HP より）

料理は、ばっちり。サムギョクサル。暑さもぶっ飛びました。おなじみの海鮮チジミ、チャプチエなどもいただきました。飛田一押しの「ケリヤンチム（韓国茶碗蒸し）」はお腹がいっぱいです文できませんでした。飲みに飲んだり、食べに食べたり、しゃべりにしゃべったり……。充実の会でした。初めてお会いした「おなら」の伊藤順さんとも話がはずみました。なごりおしい宴会は、李清一さんの猪飼野／名水を代表してのスピーチで終了しました。みなさん、ありがとうございました。でも今度は涼しいときにやりましょう。

暑さのせいで、料理の写真、名水での記念写真を忘れました。失礼しました。

韓国家庭料理「名水」06-6757-1144

大阪府大阪市生野区中川2-2-6

今里駅から南徒歩 15 分。中川 2 の交差点を左折。